









Ums tägliche Brot.

Die Ernährungsschwierigkeiten.

Die besten Vorstände der freien und Christ-Deutschenden Gewerkschaften haben sich in einer Versammlung in Berlin mit den Angelegen der Lebensmittelversorgung befaßt...

Die am 26. September verammelten Vertreter der Freien Gewerkschaften und der Gewerkschaften Christ-Deutscher erklärten nach Anhören ihrer Vertreter im Ernährungsausschuß...

Obwohl von den Vertretern der Arbeiter häufig die Unterbindung des Schleichhandels verlangt wurde, ist vom Kriegsernährungsausschuß nichts in Erinnerung zu bringen...

Die Versammelten erklärten darin eine Milchschonung auf die bevorzugten Kreise in der Landwirtschaft...

Die Versammelten fordern als zur Ernährung durchaus notwendig mindestens 10 Pfund Kartoffeln pro Kopf in der Woche...

Im Anschluß daran erklärt die Resolution für am 2. 10. 18, daß der Ernährungsausschuß noch weiter mit den staatlichen Behörden verhandelt...

Merlei.

Schweres Eisenbahnunglück in Schweden.

Stockholm, 2. Oktober. In der Nähe von Norrköping hat sich gestern ein sehr schweres Eisenbahnunglück ereignet...

In einer weiteren Meldung heißt es: Das Eisenbahnunglück ereignete sich an einer Stelle, an der die Bahn ziemlich neu war...

Die Epidemien in Italien.

Die italienischen Tagesblätter veröffentlichen folgende Berichterstattungen über die Epidemien in Italien...

Die Wirklichkeit hat keinen Mitleid, die Wirklichkeit klebt um sie herum wie ein durchdringendes Feuer...

Die Diktatur des Proletariats und das Ideal voller Demokratie lassen sich in Wirklichkeit nicht durch ein verbindendes und vereinendes wie auf dem Papier...

Unsere Antisowjetik verlangen der jetzigen Diktatur im Hinblick die Rechtfertigungsgründe...

Wer mich leugnen, daß meine Kreise der Arbeiter, der Bauernschaft, daß namentlich die weitaus meisten Angehörigen der Arbeiter...

Die Diktatur des Proletariats ist ein unbedeutendes Mittel, die Diktatur des Proletariats ist ein unbedeutendes Mittel, die Diktatur des Proletariats ist ein unbedeutendes Mittel...

(Braunbeilage der Leipziger Volksztg.)

Durch Diktatur zur Demokratie.

Von Maria Petina.

II.

Was die ungläubigen Mäcker unserer russischen Freunde lernen die Diktatur nicht schamlos, nicht grundlos ab, aber der Mensch, der die Diktatur in Anspruch nimmt...

Die Letztere der betreffenden Diktaturen hat mich in meiner allgemeinen Auffassung der Frage und in ihrer Anwendung auf den besonderen Fall der russischen Revolution und der Rolle der Volkswirtschaft in ihr als völlig unbefriedigend empfunden...

Sie hat in der kapitalistischen Wirklichkeit nicht bloß Wachstum, Ausdehnung, sondern wesentliche Neuerungen gesehen...

Wer mag es behaupten, daß angesichts der Entwicklung der letzten Jahrzehnte der durch und durch revolutionäre Denker Marx seine Auffassung von der Diktatur des Proletariats nicht an dem eindringlichen Anschauungsunterricht der Tatsachen...

Die Reparatur.

(Ober: Haben Sie Sollen Leber?)

Der Herr sagte: Ich bin ein Mann, der die Reparatur machen will. Meine Frau sagte: Du bist ein Mann, der die Reparatur machen will...

Der Herr sagte: Ich bin ein Mann, der die Reparatur machen will. Meine Frau sagte: Du bist ein Mann, der die Reparatur machen will...

Der Herr sagte: Ich bin ein Mann, der die Reparatur machen will. Meine Frau sagte: Du bist ein Mann, der die Reparatur machen will...

Der Herr sagte: Ich bin ein Mann, der die Reparatur machen will. Meine Frau sagte: Du bist ein Mann, der die Reparatur machen will...

Der Herr sagte: Ich bin ein Mann, der die Reparatur machen will. Meine Frau sagte: Du bist ein Mann, der die Reparatur machen will...

mit auf eine Reise nach Ungarn. Ich reiste. Ich reiste und fand einen geleerten Ort, da war ein freundlicher Mann...

Ein Gedanke verteilte sich darauf, mit das Welt zu bereisen. Er nahm ohne Bedenken die Schuld dafür auf sich...

Der Mann, der das Leber hatte, besah die sechs Schulbücher in meinem Aufsatz und bemerkte, es sieht ihm, als hätte ich...

Ich betrug meine Frau mit einer Eidermeise, aber die Frau fand heraus, bevor sie mir außer ihrem Drogen auch Schmalz gewidmet hatte...

Ich ging zum Schuster, aber ohne Hoffnung, da sein meiste Bekleidung erst drei Monate verfloren waren. Sein Schreier...

Was wünschen Sie bei mir? Ich würde nachdenklich und erklärte: Darüber liebe ich vielleicht später einmal reden...

Was wünschen Sie bei mir? Ich würde nachdenklich und erklärte: Darüber liebe ich vielleicht später einmal reden...

mit. Einestiehl wegen der Krüge, andererseits wegen der gemehrten Aufgaben, die mir mein Verlangen nach größtem...

Ich fragte jedermann nach Sollen Leber. Ich versuchte einige Hochzeiten gegen die Leberindurie, aber sie mißlangten...

Ich habe nämlich meine Schube dem Verloren und soll Leber besessen! Meine Beziehungen zu dem Manne, der das Leber hatte...

Ich habe nämlich meine Schube dem Verloren und soll Leber besessen! Meine Beziehungen zu dem Manne, der das Leber hatte...

Ich habe nämlich meine Schube dem Verloren und soll Leber besessen! Meine Beziehungen zu dem Manne, der das Leber hatte...

Ich habe nämlich meine Schube dem Verloren und soll Leber besessen! Meine Beziehungen zu dem Manne, der das Leber hatte...

Ich habe nämlich meine Schube dem Verloren und soll Leber besessen! Meine Beziehungen zu dem Manne, der das Leber hatte...

